



ナーサリー小鳥の木

ほいくえんだより 10月

令和5年9月30日



夏の厳しい暑さも終わり、秋の訪れを感じられるようになりました。涼しい秋風に、高く澄んだ空。爽やかな秋風が気持ちの良い季節です。少しずつ木々の葉の色も変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。そんな気持ち良い秋晴れの下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたち。過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、様々な遊びを楽しんでいます。10月は、落ち葉を踏みしめたり、どんぐりを拾ったりと、秋の自然をたっぷりと楽しみたいと思っています。

さて、10月は園でも園外保育や運動会など、お楽しみがたくさんです。運動会は、日ごろの子どもたちの成長を感じることができる大きなイベントです。子ども達は、今から「運動会が楽しみ!」と張り切っています。保護者の皆様には、当日まで繰り返し練習を重ねた姿というよりは、日頃から子ども達がダンスやかけっこを楽しんでいる様子を感じ取ってほしいと思っています。当日はみんなで身体を動かし笑顔で運動を楽しめたらいいなと思っています。どうぞ暖かい声援をよろしくお願いいたします。

うやけ こやけて 日がくれて・・・
 晴れた日の 夕暮れは
 まっかな 夕焼けを みてごらん

ステキな 空のショーが はじまるよ!
 ちょっぴりしか 楽しめない
 数分だけの 自然の ショータイム・・・ お見逃しなく!!

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋...でもあります。ぜひ、ご家庭でも秋ならではの体験をし、秋の味覚を味わい、「秋」を十分に堪能してほしいと思います。また、昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思っています。

園長 千葉 純子



10月の行事予定

3日(火)	運動会(全クラス)
10日(火)	ペッピー英語(3歳以上児)
16日(月)	カワイ体育教室(3歳以上児)
19日(木)	水泳教室(3歳以上児)
20日(金)	遠足(4・5歳児)
24日(火)	BB サッカー教室(4・5歳児)
26日(木)	3歳以上児誕生会
27日(金)	遠足(3歳児)
30日(月)	カワイ体育教室(3歳以上児)

* メダカについて *

可愛いメダカの赤ちゃん8匹ですが、孵化したものの、残念ながら全員が亡くなってしまいました。赤ちゃん、また会いに来てね~!! そして、水槽には9月から新しいメダカとエビが増えています。どうぞよろしくお願い致します♪

※ 時々エビが飛び出ていることがあります。見かけた際はお知らせください。



子どもにハッ!!とさせられた瞬間



ある時、ホールでア리가歩いていました。子どもたちが「先生!アリがいるよ!」と教えてくれたので、『そうだね~。ありさんのおうちの人、いなくなって心配しているかもしれないね』などと一緒に話していました。そこで、外に逃がしてあげることにしたのですが.....。保育者は立ったままテラスにアリを逃がしました。ふと子ども達の方を見ると、「はい、アリさん。」としゃがんでそっと優しくテラスの床に逃がしてあげていたのです。

その時の子どもの姿を見て自分の対応を深く深く反省しました。大人にとっては、たかだか小さなアリー匹。しかし、子どもにとっては命ある小さな一匹。改めて対応の仕方を考えさせられた出来事でした。子どもは大人の姿をよく見ている。良きお手本となるようにしていきたいですね。

*イヤイヤ期の接し方 ~ ワンポイントアドバイス ~

よいことをしたら褒める



よいことをしたら褒める



ありがとうの気持ちを育てる



言いなりになるのはNG

